

СОДЕРЖАНИЕ

Вопросы теории, стратегии и тактики экономических реформ

Каллаур П.В., Тихонов А.О. Проблемы формирования и реализации монетарной политики в Республике Беларусь	4
Маевский В.И. Эволюционная экономика: состояние и перспективы	12
Никовская Л.И. Экономическая политика России в переходный период.....	18

Демография

Шахотько Л.П. Население Беларуси: некоторые результаты переписи 1999 г.	31
Ионцев В.А., Калабихина И.Е. Население мира на пороге третьего тысячелетия	45
Анисов Л.М., Привалова Н.Н., Шахотько Л.П. Демографические аспекты национальной безопасности	57

Налоговая политика

Каштанова Е.Г. Налоговые реформы конца XX века – путь к социальному прогрессу	65
--	----

Внешнеэкономические связи

Демичев Д.М. Торгово-экономические отношения Республики Беларусь и Украины	75
Бабак И.Н. Беларусь и Китай: состояние и перспективы экономического сотрудничества	84
Точицкая И.Э. Региональные торговые соглашения: опыт и перспективы Беларуси	90

Национальные счета

Ковалев Л.А. Система национального счетоводства как информационная база управления материальными и денежными потоками в стране	99
--	----

Экономическая история

Бусько В.Н. О концепции «Беларусь – Красная Дания»	108
--	-----

Критика, библиография

Глобальный отчет о человеческом развитии за 2000 г.	118
Бюджет Беларуси: генезис и развитие	124
Статистические материалы	128
Резюме	138
Summary	140
Материалы, опубликованные в 2000 году	142

CONTENTS

Theory, strategy and tactics issues of economic reforms

Kallaur P.V., Tikhonov A.O. Problems of forming and realization of monetary policy in Belarus	4
Mayevsky V.I. Evolutionary economy: state and perspectives	12
Nikovskaya L.I. The issues of economic policy of Russia in a transition period	18

Demography

Shakhotko L.P. Population of Belarus: some results of the census of 1999	31
Iontsev V.A., Kalabikhina I.E. World population on the eve of the 3 rd millenium	45
Anisov L.M., Privalova N.N., Shakhotko L.P. Demographic aspects of national security	57

Taxation policy

Kashtanova E.G. Tax reforms at the end of the XX th century: on the way to the social progress	65
--	----

Foreign economic relations

Demichev D.M. Trade and economic relations of Belarus and Ukraine	75
Babak I.N. Belarus and China: state and perspectives of economic cooperation	84
Tochitskaya I.E. Regional agreements on trade: experience and perspectives of Belarus	90

National accounting

Kovalev L.A. System of national accounting as an information base of managing material and financial transfers in a country	99
--	----

Economic history

Busko V.N. The concept «Belarus – Red Denmark»	108
---	-----

Reviews, bibliography

Global Human Development Report, 2000	118
The Belarus' budget: genesis and development	124
Statistical materials	128
Summary in Russian	138
Summary in English	140
List of publications in 2000	142